

Neue Konstellation im 2020

Das Feuerwehrjahr 2019 neigt sich langsam dem Ende zu, und es wird bereits für die kommende Saison geplant. Da im neuen Jahr kein Stein auf dem anderen bleiben wird, möchte ich an dieser Stelle über diese Neuerungen informieren.



Mit viel Herzblut und Engagement hat **Christoph Frei** die Feuerwehr Neftenbach seit 1991 zu jeder Tages- und Nachtzeit unterstützt. Die letzten fünf Jahre davon als Kommandant. Als Bauer und Multitalent hatte er für jedes Problem immer eine gute Lösung im Köcher, und dabei stets die Sicherheit der Mannschaft im Auge. Auf Christoph war jederzeit Verlass, und wir verlieren einen tollen Kameraden.

Seit 1997 werden die Finanzen-, sowie die Administration von **Robert Bosshard** geführt. Als Fourier hat er im Einsatz die Feuerwehr jeweils im Background unterstützt. Der Denker und Lenker dachte immer schon einen Schritt weiter, und war der Einsatzleitung jederzeit eine wichtige Stütze. Sei es eine Verpflegung mitten in der Nacht beim Brand, oder eine tolle Kommissionsreise nach Hamburg. Röbi hatte alles im Griff und wir lassen ihn nur ungern ziehen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für Euren grossen Einsatz zum Wohle der Gemeinde und die vielen schönen Stunden in der Feuerwehr. Alles Gute im wohlverdienten „Feuerwehr-Ruhestand“!

Eine weitere Mutation geschieht auf dem Posten des Materialwartes. **Reto Grob** wird das Amt des Feldweibels auf Ende Jahr weitergeben. Der Nachfolger darf einen tadellosen Fuhrpark mit bestens gepflegtem Material übernehmen. Reto wird uns weiter in der Feuerwehr als Korporal in einem Einsatzzug unterstützen. Darüber sind wir sehr froh und bedanken uns auch bei Ihm für die geleistete Arbeit.

Nach den vielen Rücktritten und Pensionierungen stellt sich die Frage, wer denn ab nächstem Jahr überhaupt noch Feuerwehr macht!?! Aber keine Angst! Gerne stelle ich Ihnen nun das neue Kommando vor.

Kommandant	Florian Färber	21 Dienstjahre	Bereichsleiter Kran- / Spezialtransportfirma
Kommandant Stv.	Bruno Lörli	26 Dienstjahre	Landwirt
Ausbildungschef	Andreas Frei	12 Dienstjahre	Berufs-Feuerwehrmann
Fourier	Fitim Alusi	12 Dienstjahre	Kundendienstberater
Feldweibel	Stefan Meier	25 Dienstjahre	Berufs-Feuerwehrmann

Das neue Kommando hat sich zum Ziel gesetzt das hohe Niveau der Feuerwehr zu halten und mit Neuerungen im Bereich Ausbildung oder Technik Schritt zu halten. Wir möchten für die Mannschaft spannende Übungen vorbereiten und weiterhin eine motivierte Truppe haben, die jederzeit einsatzbereit ist, falls der Ernstfall mal eintreten sollte.

Das Kommando wird natürlich weiterhin von den bisherigen Offizieren **Jürg Moser** und **Kurt Rietiker** unterstützt und im Herbst haben **Ueli Güttinger**, **Roman Guggisberg** und **Markus Frei** die Ausbildung zum Offizier erfolgreich abgeschlossen. Herzliche Gratulation dazu!

Somit blickt die Feuerwehr Neftenbach für das kommende Jahr auf einen Bestand von 59 Feuerwehrmännern und Feuerwehrfrauen, die sich freiwillig für die Gemeinde Neftenbach engagieren. Ein grosses Dankeschön euch allen!

Nun möchte ich nicht mehr länger werden und wünsche Ihnen eine ruhige und besinnliche Adventszeit. Seien sie bitte achtsam im Umgang mit Feuer und lassen sie niemals Kerzen unbeaufsichtigt! Wir treffen uns lieber im Januar zur „Christbaumverbrennet“ im Teggenberg als frühzeitig in Ihrer Wohnung.

Für die Feuerwehr
Stefan Meier